

Antrag des Bastli: Bohr-Fräsmaschine



Seit vielen Jahren schon sorgt unsere eiernde Standbohrmaschine für Kopfschmerzen. Seit diesem Sommer nun verweigert sie endgültig den Dienst und sicheres Bohren ist aufgrund eines Ermüdungsbruchs der Rückholfeder des Bohrkopfes nicht mehr möglich.

Gerne würden mit einer langfristigen Investition unser bestehendes Angebot nicht nur erhalten, sondern um das Fräsen von Holz- und Aluteilen erweitern.

Wie viele euch wissen, liegt der Schwerpunkt des Angebotes des Bastlis (vor allem aus Platzgründen) eher im Bereich Elektrotechnik. Gerne würden wir mit einer Bohr-Fräsmaschine das Angebot auch im Bereich Maschinenbau erweitern und damit auch speziell die Maschinenbau-Studierenden ansprechen.

Die Kosten für eine moderne und qualitativ gute Bohr-Fräsmaschine beläuft sich ungefähr auf 1400 CHF. Zu dieser Summe kommen noch Fräswerkzeuge, Zubehör und Versand hinzu. Wenn wir es schaffen, ein Sponsoring zu organisieren, können die Kosten auch tiefer ausfallen.

Wir stellen hiermit einen Antrag an die amiv Generalversammlung im Herbstsemester 2020 über 1800.- CHF für die Anschaffung einer Bohr-Fräsmaschine.

Für den Bastli,
Manuel Galliker, Sandro Lutz und die BrasilianerInnen BastlianerInnen